



## “CHAPULINEA” DIPUTADO PANISTA MEXIQUENSE, SE VA A MORENA

Por Tomás Flores Rosales

**E**l diputado federal por Huixquilucan, José Antonio García, dejó su filiación panista para sumarse a la bancada de MORENA en la cámara baja del Congreso de la Unión.

El representante popular fue tajante al rechazar que su determinación esté orientada a ser postulado por MORENA a la presidencia municipal del mencionado municipio mexiquense, cabecera distrital que representa en la cámara de diputados federal.

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de MORENA, dijo que el hoy ex legislador panista “ya nos había hecho saber que sentía afinidad por nuestro proyecto transformador y que lo veía como una opción que podía alinearse más al pensamiento que él tiene como político del Estado de México”.

Por su parte, José Antonio García García, externó cierto agobio por presiones que re-

cibe en su demarcación, además de dejar en claro que la decisión tomada “no lo hago por una candidatura u otro tipo de participación, lo que queremos es plena libertad de pensamiento para poder reactivar la posibilidad de una mejor calidad de vida para todas y todos los mexiquenses”.

Describió que ahora “caminará de la mano” de Delfina Gómez, gobernadora electa del Estado de México, señaló también que militó 14 años en el Partido Acción Nacional (PAN).

Con esta renuncia del legislador panista, de una u otra manera cambia el escenario comicial en el emblemático municipio mexiquense de Huixquilucan en poder, desde hace más de seis años, por el grupo al que pertenece Enrique Vargas, ex alcalde por doble periodo, cargo que le heredó a su esposa hoy dispuesta también a intentar la reelección, por lo que la nueva figura de José Antonio García, podría complicarle dicho proyecto, trascendió.



Foto: Comunicación Social Cámara de Diputados